

undefined - lundi 14 août 2023

Le Carnet - Annonces légales

CREYS-MÉPIEU Mariage
Laëtitia et Thomas



Laëtitia et Thomas, parents de Noémie Cambron, sont domiciliés sur la commune de Creys-Mépieu. /Suzanne BERGER

Samedi 12 août, Laëtitia Kilfiger, aide-soignante, et Thomas Cambron, chaudronnier, se sont mariés à la mairie de Creys-Mépieu devant leurs familles et leurs amis.

Laëtitia Kilfiger est la fille de Pascal Kilfiger, domicilié à Villefontaine, et d'Éveline Castera, aide-soignante, domiciliée à Ruy-Montceau. Thomas Cambron est le fils de Jacques Cambron et de Sylviane Noisiez, respectivement maçon et agent de service hospitalier, tous deux domiciliés à Bourgoin-Jallieu.

C'est Séverine Poëte, adjointe au maire, qui a recueilli leurs consentements. En présence de leurs témoins : Mathis Cambron, militaire, domicilié à Bourgoin-Jallieu, Loïc Kilfiger, agent de sécurité incendie, domicilié à Chatonnay (Jura), Laurie Cambron, agent de service hôtelier, domiciliée à Claret (Hérault), et Delphine Chenavier, auxiliaire puéricultrice, domiciliée à Saint-Jean-de-Bournay.